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平成27年度第４回屋久島町議会定例会における町政に対する一般質問一覧 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

① 

６番 

眞邉  有次 

１．水環境の保全について 

① 屋久島憲章条文の主文に「島づくりの指標として、い

つでもどこでもおいしい水が飲め、人々が感動を得られ

るような、水環境の保全と創造に努め」とあるが、この

ことを推進するためにどのようなことが考えられるか。 

 

 

 

町  長 

２．新庁舎建設について 

① 本来の目的である町民サービスの充実を図るため、円

滑かつ効率的な業務を行うには、組織機構の整備は重要

になると思うが、どのような体制を考えているか。 

 

② 町民に親しまれ、いつまでも愛着をもたれる庁舎とす

るための愛称やロゴなどをつくる考えはないか。また、

島外から多くの見学者や視察団などが訪れる観光施設

としての位置づけとその対策も必要ではないか。 

 

③ 新庁舎へ移転後の旧庁舎の利活用について伺いたい。 

 

 

 

町  長 

② 

１番 

石田尾 茂樹 

１．町政全般について 

① ２期目の課題と行政運営についてどのようにお考え

かお伺いしたい。 

 

 

 

町  長 

２．口永良部島復興支援について 

① 島民の帰島に対する支援策をどのようにお考えかお

伺いしたい。 

 

② 有事の際の電力供給のバックアップ機能が必要と考

えられるが具体的な対策をお伺いしたい。 

 

 

 

町  長 
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③ 

８番 

小脇  清保 

１．行政執行のあり方について 

① 仮校舎建設の白紙撤回は議会軽視ではないか。（緊急

を要するということで臨時議会まで開いて決議したこ

とを、議会にも諮らず、マスコミ報道が先というのは議

会軽視である真意を伺います。） 

 

② ９月議会で決まった二つの条例案に改定の必要性は

考えていないか。（ガイド料金の目安、条例の施行日な

ど） 

 

③ 本庁舎建設の場所の見直しを考えるべきではないか。

（議会に当初の説明と違い、場所が手狭なため公営住宅

の立ち退きを提案していると聞く、また空港延伸が現実

のとき、庁舎の屋根が影響するとも聞いているが、どう

か。いずれにしても、条件変更があるのであれば、議会

に報告すべきではないか。） 

 

④ 義捐金の支給基準をどこに置いたか。（金岳小中の教

職員、郵便局の職員、本町の職員への支給は正しいか。

義損金という趣旨から外れていないか。） 

 

⑤ 資源ごみの収集は順調か。（当初の計画とは大きくか

け離れた収集実績のようである、半年が過ぎている、工

夫が必要ではないか。提言する。） 

 

 

 

町  長 

 

 

 

 

町  長 

 

 

町  長 

 

 

 

 

 

 

町  長 

教 育 長 

 

 

町  長 

④ 

11番 

日 髙  豊 

１．ミカンコミバエ対策について 

① ミカンコミバエの現状と今後の対策はどのように考え

ているか。 

 

 

 

町  長 
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④ 

11番 

日 髙  豊 

２．環境保全対策について 

(１) ＣＯ２フリーの島づくりについて 

① ＣＯ２フリーの島づくりの取り組みに対して町とし

てのこれまでの対応はどのようなものであったか。 

 

② ＥＶ車の島内の普及率はどの程度か。 

 

③ 広く町内に普及するために町としての取り組みの必

要性の認識はどうか。 

 

(２) ＩＰＭ技術及び新製剤の活用について 

① 町内におけるＩＰＭへの取り組みの現状はどうか。 

 

② 環境保全から見たＩＰＭ製剤の活用について助成等

は考えられないか。 

 

 

町  長 

⑤ 

５番 

山﨑  利広 

１．観光産業の振興等について 

① 鹿児島・屋久島間の高速船の運賃及び航路改善に向

け、町として取り組む考えはないか。 

 

 

町  長 

２．政治姿勢について 

① 町民の声を町政に反映させるべく町民の広場を開催

する考えはないか。 

 

 

町  長 

３．地方創生について 

① 「まち・ひと・しごと創生法」が昨年成立し、同法第

10条に市町村に対し、実情に応じたまち・ひと・しごと

創生に関する施策について基本的な計画を定めること

が努力義務として掲げられている。本町の地方版総合戦

略策定の取り組みはいかに。 

 

 

 

町  長 
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⑥ 

15番 

寺 田  猛 

１．広報・広聴システムのあり方について 

① 防災無線の設営が完備して、設備としての広報体制の

一元化は図られたと感じるが、機能性や運用面でどのよ

うな見解をお持ちか伺いたい。 

 

② インターネット回線等を活用した新たな広報として、

議会や各種会議等のライブ中継を実施し広報体制の充

実を図るべきと考えるが、見解を伺いたい。 

 

③ 町民あるいは集落・各種団体等の行政に対する意見・

要望等のとりまとめ体制のあり方と、定期的な広聴シス

テム確立についての見解を伺いたい。 

 

 

町  長 

２．屋久島空港の整備・拡充について 

① 鹿児島県による滑走路延伸調査等を踏まえての今後

の展望を伺いたい。 

 

 

町  長 

３．フェリー太陽の新船建造計画について 

① 新岳噴火災害を踏まえて、新船建造計画の今後の展望

についての見解を伺いたい。 

 

 

 

町  長 

⑦ 

13番 

渡邉  博之 

１．住民生活に関する政策について 

① 沖縄県でガソリン価格がリッター90 円と最安値を記

録する中で、高速船のバンカーサーチャージのこれ以上の

継続は全く理解ができない。観光への影響など深刻であ

り、町民の怒りは限界に達しているが、町長は、この問題

を解決するため、どのような行動を考えているか、おたず

ねしたい。 

 

 

 

町  長 
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⑦ 

13番 

渡邉  博之 

② 「仕事がない」という町内の状況に鑑み、議会でも再

三要望し、町長もその必要性を認めてきた住宅リフォー

ム助成制度の導入について来年度実施で決断すべきで

はないか。できない場合の理由は何か示して欲しい。 

 

③ 早い時期に実施すると議会で約束している高校生ま

での医療費無料化はいつ頃になるか。 

 

町  長 

２．町道の維持管理について 

① 道路管理業務で、町道管理において４名の作業員では

間に合わない現状が明らかになっている。しっかりとし

た体制に改善すべきではないか。 

 

 

町  長 

３．水産業政策について 

① 県が実施している漁礁設置事業のこれまでの効果や

設置数、設置場所などの情報を明らかにして欲しい。 

 

 

 

町  長 

⑧ 

３番 

緒方  健太 

１．業務委託、賃金（臨時職員）のあり方について 

① 個人との業務委託、賃金職員のちがいについて。 

 

② 個人との業務委託の今後のありかたについて。 

 

 

町  長 

２．監査の結果について 

① 監査の結果に対する対応について。 

 

 

町  長 

３．政治姿勢について 

① これまでの公約にたいしての検証と二期目の公約に

たいする取組について。 

 

 

 

町  長 
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⑨ 

14番 

満 園  明 

１．荒木町政２期目の課題について 

① 町による畜産経営の最終目的をどのように考えてい

るのか伺います。 

 

② 観光振興へは、食の提供が必要だと思われるが、町経

営の畜産をリンクさせられないか伺います。 

 

③ 水土里サークル事業の現況と今後の進め方について

伺います。 

 

④ 駐在員制度を行政事務委託制度へと変えられないか

伺います。 

 

⑤ 納税相談員制度について、今後検討する考えはないか

伺います。 

 

 

 

町  長 


